



UASLP frena auditoría estatal de sus recursos

ESPECIAL

La Universidad Autónoma del estado de San Luis Potosí (UASLP) es actualmente la única institución pública de educación superior en México que impide ser auditada por su órgano fiscalizador local, según informó el titular del Instituto de Fiscalización Superior del Estado (IFSE), Rodrigo Joaquín Lecourtois López.

Aunque la universidad sí es auditada por la Auditoría Superior de la Federación, ha bloqueado toda revisión por parte del IFSE, el órgano autónomo responsable de fiscalizar el uso de recursos públicos estatales en San Luis Potosí.

De acuerdo con Rodrigo Joaquín Lecourtois López, la negativa de la UASLP se debe a una interpretación errónea de su actual equipo jurídico que sostiene que, al generar recursos propios, la institución no está obligada a rendir cuentas a ningún ente estatal y puede realizar su propia autorevisión.

"Históricamente siempre se fiscalizó a la universidad. El cambio vino con el nuevo personal jurídico, que ya no permitió el acceso", señaló el Auditor Superior.

Durante el ejercicio 2023, el IFSE recibió una negativa rotunda por parte de la UASLP para ser auditada. En un intento por sostener su postura, la universidad promovió tres amparos, dos juicios de nulidad y una controversia constitucional, pero todos estos recursos legales fueron desechados por las autoridades judiciales.